

Martín Aguirrezabala: 'La incertidumbre persiste sobre la suspensión de la vacunación contra la fiebre aftosa'

Rurales



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 121
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 65	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/martin-aguirrezabala-la-incertidumbre-persiste-sobre-la-suspension-de-la-vacunacion-contra-la-fiebre-aftosa_17638.php

**MARTÍN AGUIRREZABALA:
'LA INCERTIDUMBRE
PERSISTE SOBRE LA
SUSPENSIÓN DE LA
VACUNACIÓN CONTRA LA
FIEBRE AFTOSA'**

Rurales

Martín Aguirrezabala: 'La incertidumbre persiste sobre la suspensión de la vacunación contra la fiebre aftosa'

"Martín Aguirrezabala: 'La inquietud continúa en torno a la paralización de la campaña de vacunación contra la fiebre aftosa'"

La Fiebre Aftosa y la Vacunación en Uruguay: Reflexiones de

Martín Aguirrezabala

En el marco de los recientes debates sobre la vacunación contra la fiebre aftosa, el ingeniero agrónomo y coordinador general de la Federación Uruguaya de Grupos CREA (Fucrea), Martín Aguirrezabala, compartió su perspectiva sobre la situación actual del país.

Aguirrezabala, quien también ocupó el cargo de ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, recordó la experiencia vivida durante el último foco de la enfermedad en Uruguay.

“Cuando dejamos de vacunar, no fue una decisión inocente; se nos vino la aftosa de afuera.

No la inventamos, ni la creamos nosotros.

No sé si estamos preparados para dejar de vacunar”, manifestó Aguirrezabala.

Estas declaraciones surgieron en respuesta a los comentarios del futuro director de los Servicios Ganaderos, el Dr.

Marcelo Rodríguez, quien sugirió la necesidad de reevaluar la continuidad de la vacunación contra la fiebre aftosa.

Aguirrezabala subrayó que “antes, si dejabas de vacunar, accedías a otros mercados.

Hoy eso no existe”.

En este sentido, hizo hincapié en la importancia de tener “mucho cautela” al considerar el riesgo potencial que implicaría abandonar la vacunación.

Recordó que en el pasado, al optar por dejar de vacunar, existía un mercado no aftósico que permitía la entrada sin vacunación, pero actualmente, “prácticamente estamos ingresando a todos los mercados.

No tenemos problemas de acceso sanitario relevantes”, agregó.

El profesional consideró que “no tiene sentido dejar de vacunar para acceder a ciertos mercados, ya que el riesgo de hacerlo es significativo”.

Además, destacó que la decisión de cesar la vacunación es de gran relevancia para el país y debe involucrar a todos los actores del sector.

“Si tuviera que tomar la decisión, no lo haría apresuradamente.

No creo que sea una determinación que deba tomarse solo”,

afirmó, reflexionando sobre su propia experiencia en el ámbito.

Impacto Económico del Sector Cárnico

Aguirrezabala resaltó la importancia estratégica del sector cárnico para la economía uruguaya, sugiriendo que se debe realizar un análisis exhaustivo de los beneficios y riesgos asociados con el abandono de la vacunación.

“Lo único que podría ganar Uruguay sería dejar de pagar la vacuna,

independientemente de quién asuma ese costo, pero eso viene acompañado de complicaciones”, concluyó.

En resumen, la discusión sobre la vacunación contra la fiebre aftosa sigue siendo un tema crítico en Uruguay, y las palabras de Martín Aguirrezabala traen a la luz la necesidad de un enfoque cuidadoso y colectivo en la toma de decisiones que afecten al sector agropecuario del país.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**MARTÍN AGUIRREZABALA:
'LA INCERTIDUMBRE
PERSISTE SOBRE LA
SUSPENSIÓN DE LA
VACUNACIÓN CONTRA LA
FIEBRE AFTOSA'**

Martin aguirrezabala la incertidumbre persiste sobre la suspension de la vacunacion contra la fiebre aftosa

Tags

reflexiones, experiencia, uruguaya, uruguay, aguirrezabala, debates, vacunar, recientes, inquietud, necesidad, mercados, estamos

Noticias relacionadas

4.0 * *Emergencia en Europa: Alemania confirma un brote de fiebre aftosa en búfalos, marcando el primer caso desde 2011*

4.0 * *Aumento de casos de fiebre aftosa en Alemania e Israel preocupan al sector ganadero*

3.7 * *La industria ganadera británica solicita acciones contundentes para combatir la fiebre aftosa*

3.5 * *Uruguay detiene la importación de productos de origen animal provenientes de Alemania e Israel*

- 4.7 *** *Uruguay detiene la importación de productos cárnicos de Alemania e Israel ante alerta por brote de aftosa*

- 4.6 *** *Neurólogos expresan inquietud ante el creciente impacto de la "fiebre del oropouche" en la salud pública*

- 4.2 *** *Desde este lunes, arranca la campaña de vacunación contra el virus respiratorio sincitial dirigida a embarazadas*

- 3.8 *** *Se suspende la importación de productos de origen animal provenientes de Alemania e Israel*

- 4.3 *** *Fiebre amarilla: Un capítulo sombrío de la salud pública en la historia uruguaya*

- 4.2 *** *Arrancó la campaña de vacunación contra el Covid-19: conocé el calendario preparado por el Msp*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo